

24.07.2024

EINLADUNG

Übergabe des Ketzelsburg-Bronzemodells

Die Ketzelsburg ist ein unter Leitung des Archäologischen Spessartprojekts 2004/2005 und 2014 archäologisch ausgegrabener Burgstall. Sie war nur kurzzeitig besiedelt, wurde den Ausgrabungsergebnissen nach planmäßig niedergelegt und verlassen und ist heute ein restauriertes Beispiel einer Kleinburg, die im beginnenden Hochmittelalter den gesamten Spessart wie ein Netz durchzogen.

Um den Besuchern einen Eindruck zu vermitteln, wie diese Burganlage ausgesehen hat, wurden durch das Archäologische Spessart-Projekt erste Informationstafeln aufgestellt, durch die Burglandschaft wurden weitere Informationstafeln ergänzt. Jetzt kommt ein Bronze-Relief dazu, das dreidimensional die gesamte Anlage darstellt. Grundlage ist das Ergebnis der ersten Grabungsperiode aus dem Jahr 2005.

Zur Übergabe des Reliefs laden wir Sie gemeinsam mit dem Verein Burglandschaft e.V. und dem Archäologischen Spessartprojekte e.V. herzlich ein!

Samstag, 31.08.2024 um 15:00 Uhr an der Ketzelsburg Haibach.

Vor Ort werden kleine Speisen und Getränke angeboten. An diesem Tag kann man sich von „echten“ Rittern auch weitere Informationen über die Ketzelsburg einholen.

Dr. Jürgen Jung

Geschäftsführer
Burglandschaft e.V.

Wolfgang Beyer

Vorsitzender Archäologisches
Spessart-Projekt e.V.

Andreas Zenglein

1. Bürgermeister
Gemeinde Haibach

Christian Fuchs

Vorsitzender HGV Haibach -
Grünmorsbach - Dörmorsbach e.V.



Bezirk
Unterfranken